
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 10.04.2018

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Subat
Wie geht es weiter mit dem Breitbandausbau in den Ortsteilen?
Bürgermeister
Questin/Büttling liegt im Fördergebiet zum Ausbau. Der Landkreis schreibt den 
technischen Ausbau für Breitband aus. Nach Prüfung und Festlegung eines Anbie-
ters wird der Landkreis die Maßnahme umsetzen. Genauere Informationen kann 
hierzu nur der Landkreis geben.

Frau Kausch trifft ein – es sind nun 8 von 9 Hauptausschussmitglieder anwesend.

 


